

Ce soir à 20 h 30, exceptionnellement la "Fenêtre ouverte" du Toit du Monde s'ouvre à la Maison du Peuple

C'est parce que cette « Fenêtre ouverte » est consacrée à l'Afrique du Sud et qu'elle est réalisée en collaboration avec le collectif Tiers-Monde et la Fédération des étudiants d'Afrique Noire en France, qu'il a été décidé de la transférer à

la salle Jouhaux de la Maison du Peuple, en prévision d'une participation plus large.

Caroline Flepp, du mouvement Anti-Apartheid, sera l'intervenante principale, après la projection d'un film 16 mm, en couleur, d'une durée de 55 mn, qui a pour titre : « l'Afrique du Sud nous appartient ».

Ce film a été tournée clandestinement en 1980 et montre plus spécialement la lutte de la femme noire en Afrique du Sud. C'est elle la plus grande victime de l'Apartheid : mère séparée de ses enfants, employée de maison chez les blancs à qui est refusé le droit d'y habiter, militante qui refuse d'être parquée dans une réserve lointaine. Une action concrète : « Allumer une lumière dans la nuit noire de Soweto » sera proposée à tous ceux qui ne peuvent prendre leur parti d'un racisme officiel condamné par l'assemblée générale des Nations-Unies comme « crime contre l'humanité ».